

CeBIT 2012

Trio von citeq

[15.02.2012] Gemeinsam mit Partnern stellt Münsters IT-Dienstleister citeq auf der CeBIT multifunktionale Chipkartenanwendungen rund um den nPA, die Möglichkeit einer Ad-hoc-Signatur sowie seine Online-Plattform für Bürgerbeteiligungen vor.

Drei Schwerpunkte setzt citeq auf der CeBIT (6. bis 10. März 2012, Hannover). Auf dem Stand des Bundesinnenministeriums (Halle 7, Stand B40) zeigen der IT-Dienstleister der Stadt Münster und das Unternehmen Multicard innovative und multifunktionale Chipkartenanwendungen rund um den neuen Personalausweis. Auf dem Stand der Bundesdruckerei (Halle 7, Stand C18) stellen citeq und die Firma procilon eine erste Anwendung vor, mit der Bürger Anträge und Dokumente mit dem neuen Personalausweis ad hoc digital unterschreiben können. Auf dem Stand der Landesvertretung NRW (Halle 7, Stand A40) präsentiert citeq seine Online-Plattform, die unterschiedliche Anforderungen an die Bürgerbeteiligung flexibel abbildet.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2012, citeq, neuer Personalausweis (nPA), Bürgerbeteiligung, Multicard, procilon